

Liebe Kolleginnen und Kollegen

In Anbetracht des frühen Wintereinbruchs schneit es zur Zeit in den Bergen und es soll noch mehr geben. Wenn ich die Wetterentwicklung der kommenden 10 Tage verfolge dann wird es nicht viel besser und vor allem ist keine Schönwetterperiode in Sicht. In der Folge teile ich euch heute schon mit, dass ich die im Lötschental geplante Tour (goldener Bergherbst!) nicht durchführen werde. Es ist mit grosser Wahrscheinlichkeit anzunehmen, dass der Schnee über 2000 m liegen bleibt und wir wollen ja noch keine Schneeschuh-Tour unternehmen! Aber je nach Wetterentwicklung wäre es allenfalls möglich, die letzte Woche abgesagte Wanderung über den Mont Soleil/Mont Crosin (1290 m) durchzuführen. Sie könnte grundsätzlich auch am Samstag, den 19. Oktober erfolgen! So werde ich euch frühzeitig über die konkreten Pläne per Mail informieren.

Bis dahin wünsche ich euch und mir selber doch noch ein paar anständige und mindestens halbsonnige Tage und hoffe, dass wir uns nicht über eine lange Zeit vom Grau des Himmels beherrschen lassen müssen!

Viele Grüsse  
Gerd